

DOI: 10.18572/1812-3805-2019-10-80-88

Правовое регулирование деятельности николаевских лоцманов в начале XX в.

*Никитина Алина Петровна,
заведующая кафедрой «Морское и таможенное право»
Севастопольского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
apnikitina@sevsu.ru*

В статье указано, что Устав общества николаевских лоцманов (утвержден 12.05.1902) заменил Временные правила для общества николаевских лоцманов, принятые 25 ноября 1888 г. специальным указом. Правила 1888 г. пришлось заменять не только потому, что изменились технические и организационные условия в работе лоцманов, но еще и потому, что они входили в противоречие с введенным 1 мая 1890 г. «Положением о морских лоцманах». Рассмотрено содержание Устава 1902 г. Последний Устав общества николаевских и херсонских лоцманов был утвержден морским министром генерал-адъютантом Григоровичем 17 октября 1914 г.

Ключевые слова: устав общество лоцманов Николаева, Положение, правовое регулирование.

Legal Regulation of Activities of Nikolaev Pilots in the Early XXth Century

*Nikitina Alina P.
Head of the Department of Maritime and Customs Law
of the Law Institute of the Sevastopol State University
PhD (Law), Associate Professor*

The article states that the Charter of the society of marine pilots of Nikolaev which was approved on May, 12, 1902, replaced the Provisional Rules for the society marine pilots of Nikolaev, adopted on November 25, 1888 by a special decree. The rules of 1888 had to be replaced not only because of changes in the technical and organizational conditions in the work of the harbor pilots, but due to their conflict with the "Regulations on marine pilots" introduced on May 1, 1890. In the article the author considers the content of the Charter of 1902. The last Charter of the society of Nikolaev and Kherson marine pilots was approved by the Minister of the Sea, General Grigorovich on October 17, 1914.

Keywords: Charter, society of marine pilots of Nikolaev, Regulation, legal regulation.